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Wieso soll der Aufstieg von Lok jäh gestoppt sein? Nur weil sie jetzt mal eine Saison
nicht aufgestiegen sind? Nächstes Jahr spielen 3 Leipziger Mannschaften in der fünften
Liga und da wird man dann sehen in wie weit dieses "Projekt" Erfolg haben wird. Sollte
Lok den Aufstieg vor RB schaffen glaub ich nicht daran das RB so viele Anhänger in der
Stadt finden wird. Zu deinem Argument wegen dem Länderspiel. Mag durch aus richtig
sein das das ausverkauft war. Das liegt aber auch daran das viele ältere Fußballfans
wieder mal im Stadion waren und außerdem Fans aus dem ganzen Osten da waren.

Das ist doch wunschdenken, und ich denke das weißt du selbst.
Tatsache ist die Bahn für RB ist frei seit dieser Woche .
Kein anderer Verein hat auch nur ansatzweise die Finanziellen Möglichkeit wie RB.

Wenn intressiert den die Regionalliga noch ?
Wie viele Zuschauer hatten den Sachsen letztes Jahr?
Lok würde maximal die selbe Rolle wie sie spielen vielleicht mit viel Glück den Klassenerhalt
schaffen das war es aber dann auch schon .

Tatsache ist wenn RB seinen Plan so umsetzt wie gedacht werden sie in kürzester Zeit mit
abstand die meisten zuschauer in Leipzig haben .
Die Leute wollen Bundesliga Fußball sehen , da kann sich Lok in der Oberliga auf den Kopf
stellen ändern wird sich daran nichts.
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